

BIG ISSUE

Rapat Pleno KBMKB ke-23 Terlaksana Di Dispermades Klaten

Agung widodo - KLATEN.BIGISSUE.ID

Jun 21, 2024 - 13:14



Rapat Pleno KBMKB ke-23 Terlaksana Di Dispermades Klaten

Klaten - Bertempat di Aula Dispermades Kabupaten Klaten, Kamis (20/06/2024), Rapat Pleno Kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-23 Desa Demak Ijo Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten Wilayah [Kodim 0723 Klaten](#) digelar dengan sukses. Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 30 orang,

termasuk berbagai pejabat dan perwakilan dinas terkait.

Para pejabat yang hadir Indra Kabid Dispermades, Totok Turisbiyanto, S.Sos, M.Si dari Dispermasdes, Kapten Cba Budiyo Pasiter Kodim 0723 Klaten, AKP Sugiharto dari Polres Klaten, Ir. Nasron Setiyadi, MM Camat Karangnongko, Kapten Inf Budiyo Danramil 11/Karangnongko, Iptu Sapto Nugroho, SH Kapolsek Karangnongko serta Ery Karyatno Kades Demak Ijo.

KBMKB merupakan Program Imbangan dari Program TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) yang ada di TNI Angkatan Darat (TNI-AD) dan dicanangkan oleh Bupati Klaten, Hj. Srimulyani, SM. Program ini bertujuan mendukung percepatan pembangunan di Kabupaten Klaten serta menumbuhkan semangat gotong royong dan kepedulian masyarakat.

Dalam Paparannya, Kapten Cba Budiyo menjelaskan bahwa Program KBMKB ke-23 akan dilaksanakan di Desa Demak Ijo Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten. Rencana program ini akan dibuka pada tanggal 25 Juni 2024 dan ditutup pada tanggal 24 Juli 2024. Kegiatan KBMKB menysasar berbagai proyek fisik dan non fisik untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Sasaran fisik mencakup pembangunan cor beton talud sepanjang 52 meter dengan lebar 20 cm dan tinggi 60 cm. Selain itu, terdapat dua proyek irigasi, irigasi pertama sepanjang 490 meter dengan lebar atas 30 cm, lebar bawah 40 cm dan tinggi 70 cm serta irigasi kedua sepanjang 360 meter dengan lebar atas 30 cm, lebar bawah 40 cm dan tinggi 80 cm,” ujar Kapten Cba Budiyo

Sementara itu Sasaran non fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan dan penyuluhan stunting juga menjadi bagian penting dari kegiatan ini. Penyuluhan tersebut bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan kesadaran masyarakat tentang pentingnya kesehatan dan semangat kebangsaan.

Menurut Totok Turisbiyanto, S.Sos, M.Si anggaran untuk Program KBMKB di Desa Demak Ijo Kecamatan Karangnongko berasal dari APBD Kabupaten Klaten, ini menunjukkan komitmen Pemerintah Daerah dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Harapan dari program KBMKB di Desa Demak Ijo adalah untuk memperlancar akses pertanian dan pengairan sawah, sehingga taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat dapat tercapai dengan lebih baik. (Red)

